

## Beschwerde eingereicht



\_ Firma Kaindl © Hannes Augustin

Unsere Landesgruppe hat mit Datum 29. August 2025 eine **Beschwerde** gem. Art. 130 – Z 1 B-VG gegen den Bescheid der Salzburger Landesregierung zur Genehmigung einer neuen Verbrennungsanlage am Standort der Firma Kaindl in Wals Siezenheim am Stadtrand von Salzburg eingelegt. Innerhalb der nächsten 2 – 3 Wochen wird es dazu ein Treffen mit den Vertretern der Fa. Kaindl geben. Dabei sollen die Beschwerdegründe des Österreichischen Naturschutzbundes – Landesgruppe Salzburg gegen den Bewilligungsbescheid und allfällige Angebote der Firma Kaindl erörtert werden. Wir werden darüber berichten.

[Dr. Winfrid Herbst, Vorsitzender](#)

KAINDL ENERGY Vollmachtsbekanntgabe und Beschwerde gem. Art. 130 Abs. 1 Z 1 B-VG (.pdf)



(online seit 3/09/2025)

